
原油高や物価高の影響を受けた事業
者・県民への支援や脱炭素社会に向
けた追加支援のための補正予算 
 

エネルギー・物価高騰等の影響を受
ける事業者・県民 
への緊急支援 

◆バス、タクシー事業者、病院、一般・歯科診療
所、分娩取扱助産所、調剤薬局、施術所に対し
補助 

◆「伴走支援型経営改善資金」の融資枠を拡大
（200億円→400億円） 

◆量販店等が行う販売促進キャンペーンに対し
補助 

脱炭素社会に向けた省エネ・再エネ
設備導入の促進 

◆空調、ボイラーなどの高効率化や太陽光発電
設備を導入する中小企業に対し、500万円を
上限に補助  

公共事業等の施工時期の平準化・適
性工期の確保 
■債務負担行為限度額 172億2,719万円 
■繰越明許費     146億8,307万円 

県有施設等における光熱費等の増額
（特別会計を含む） 

◆県庁舎・県立学校・警察署等の施設や道路照
明灯・信号機等 38億6,500万円 

＜特別会計＞ 
◆浄水場・中継ポンプ所・地域整備事務所（企

業局） 39億1,400万円 
◆水循環センター・中継ポンプ場（下水道局）

 59億6,700万円 
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国の「物価高克服・経済再生実現のための総合
経済対策」に基づく追加補正予算 

妊娠期から出産・子育てまでの一貫した支援 

◆「伴走型相談支援」の拡充及び出産育児関連用品の購入への
経済的支援を行う市町村への補助 

子供の安心・安全対策の強化 

◆幼稚園等の送迎用バスの安全装置や登園管理システム整備へ
の補助 

エネルギー価格・物価高騰等の影響を受ける事業者への支援 

◆高齢者施設、保育所等における高騰する食材料費への補助 
◆埼玉県を目的地とする旅行に対し、旅行代金割引や地域観光

クーポンを配布  

129億1,600万円 

 県への手数料等の納付をキャッシュ

レス化するため、証紙の取り扱いを廃

止することとし、埼玉県証紙条例等の

廃止と県税条例の一改正案が承認され

ました。 

 証紙は令和6年1月1日で廃止され

ますが、それまでの間は、証紙と併用

してキャッシュレス決済端末での徴収

も可能です。また、手持ちの証紙は令

和6年3月31日まで使用できます。証

紙の返還・還付期間は、令和10年12

月31日までとなります。  

87億4,500万円 

14億9,000万円 

26億8,100万円 

 障害者等専用駐車スペースの利用者

に県が利用証を交付するパーキング

パーミット制度の導入のため、自民党

議員団ではプロジェクトチームを立ち

上げ、条例化を検討しています。 

 現在、41府県と2市（川口市、久喜

市）で導入しており、これまで自民党議

員団から制度の創設を県に要望してき

ましたが、本県では導入に至っていま

せん。 

 同県議団では、「福祉のまちづくり推

進条例」の一部改正案を提案するため

パブリックコメントを募集した上で、

条例案を策定します。令和5年2月定例

会での成立をめざしています。 

一般会計 115億2,695万円 

46億2,684万円 

137億4,600万円 

10億3,127万円 



■大韓民国忠清南道議会
の表敬訪問（10月19日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■埼玉県市長会からの議
長要望（10月25日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第3回ボッチャ交流大会 
（11月6日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■緊急消防援助隊関東ブ
ロック合同訓練 

（11月29日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 令和４年11月26日、武内まさふみ県政報告会を

ウィズもろやま（毛呂山町福祉会館）で開催しまし

た。コロナ感染拡大の影響により開催は３年ぶりと

なりました。毛呂山町、鳩山町、越生町などから約

280名の皆様が参加しました。また、大野知事をは

じめ国会議員などの来賓を迎え、激励の挨拶をいた

だきました。 

 県政報告では、武内県議が関わった議員提案条例

をはじめ副議長としての活動紹介や、３町に関連す

る県事業の進捗状況と今後の見通しを報告しまし

た。さらに今後力を入れて取り組みたい分野とし

て、新川越越生線の整備、農業大学校跡地における

地域整備計画の推進、森林環境税の運用見直し、道

の駅などの地域活性化施設の整備等、持続可能な地

域の実現に向けた構想を語りました。 

■県土都市整備委員会の
視察（11月17日） 

 

 

 

 

 

 

 

■新春インタビューの収録（12月6日） 

 令和５年１月元旦午前10時

に放送されたテレビ番組「こ

んにちは県議会です」（ch3）

で、議長・副議長が新年の抱負

などを語りました。 

 録画は県議会ホームページ

の「録画中継・広報番組」で見

ることができます。 

▲デモンストレーション試合でボールを
投げる副議長チーム 

（上尾運動公園にて） 

■大相撲優勝力士 阿炎関の表敬訪問（12月23日） 

■第237回13都道府県議会議長会（11月11日） 

■サッカーワールドカッ
プ日本代表 酒井選手の
表敬訪問（12月19日） 


